



Dr. Gerardo Israel Pérez Soto Actualmente es profesor-investigador de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma de Querétaro donde participa en el área de mecánica y robótica. Algunas distinciones del Dr. Pérez Soto son: la mención honorífica en el examen de grado de Maestro en Ingeniería Mecánica. El premio A.T. Yang Memorial Award in Theoretical Kinematics del cual fue acreedor en dos ocasiones. Ha participado en distintas competiciones de robótica tanto nacionales como internacionales, destacando un Segundo lugar en Free Kick Challenge de la 18th FIRA RoboWorld Cup en Malasia, Primer lugar en Free Kick de la categoría ANDROSOT de la 18th FIRA RoboWorld Cup en China, Primer lugar en Wall Climbing categoría HUROCUP de la 20th FIRA RoboWorld Cup and Congress 2015 en la República de Corea, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel 1) y cuenta con el reconocimiento de perfil deseable por parte del PRODEP.
